



## HAY DIÁLOGO: SHEINBAUM

# Preven hacer ajustes a reforma al ISSSTE

**LA PRESIDENTA afirma que no habrá afectaciones al magisterio ni al sector salud**

POR ARTURO PÁRAMO Y  
PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA  
*nacional@gimm.com.mx*

Ante las manifestaciones que se han realizado en diversas ciudades del país en protesta por las reformas a la Ley del ISSSTE, la presidenta Claudia Sheinbaum reconoció que dichas modificaciones pueden ser revisadas y mejoradas, y reiteró que no se afectará ni a maestros, ni a trabajadores del sector salud ni afiliados al Instituto.

"A lo mejor hay mala información o no está perfectamente bien redactada la ley para que se entienda esto, entonces hay que fortalecerlo y explicarlo... Si se tiene que modificar algún escrito para que quede totalmente claro, que se haga", expuso Sheinbaum.

Dijo que la propuesta de gravar con 2.7% las percepciones de los trabajadores del Instituto no se aplica a su salario base, sino a las com-

pensaciones adicionales que reciben los servidores públicos de confianza.

"Es injusto que, si tienes una parte de tu salario que cotiza y otra parte que es tu compensación, que de esa parte te descuenten el 2% para apoyar al ISSSTE, que es a donde vamos a recibir atención médica, los trabajadores del Estado. No impacta a maestros, no impacta a trabajadores de la salud", insistió la mandataria federal.

### EL DATO

#### Compensaciones

Sheinbaum dijo que la propuesta de gravar con 2.7% las percepciones de los trabajadores del Instituto no se aplica a su salario base, sino a las compensaciones adicionales que reciben.

Martí Batres Guadarrama, director general del ISSSTE, también señaló que la iniciativa de reforma está dirigida a altos funcionarios de confianza de los poderes ejecutivo, legislativo y judicial.

El objetivo, dijo, es que paguen su cuota de salud al organismo sobre su salario neto y no sobre su salario base, como ocurre en la actualidad.

"Hay altos funcionarios cuyo salario base es como 25 o 30 % de su ingreso, entonces, proporcionalmente termina pagando más el trabajador de base que el alto funcionario. Queremos que el alto funcionario dé su cuota de salud respecto del conjunto de su salario", comentó durante la Graduación de médicos residentes de especialidades, subespecialidades y alta especialidad.

La Presidenta dijo que la reforma puede revisarse junto con las dirigencias sindicales del sector público.

Indicó que incluso después de que esta reforma se apruebe, puede haber una segunda modificación para aprobar pensiones, pues "tenemos que revisar muy bien los recursos, para que no se ofrezca algo que después no se pueda cumplir".

Sheinbaum aseveró que no sólo dialoga con el sindicato de maestros, sino también con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). "Hay diálogo con la CNTE, yo me he reunido dos veces ya con ellos".

Agregó que habrá algunas mesas de trabajo con el Congreso para discutir de manera abierta y no sólo con las dirigencias sindicales.